



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

mer et littoral

Question écrite n° 24765

Texte de la question

M. Daniel Poulou attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de l'alimentation, de la pêche et des affaires rurales sur les difficultés rencontrées pour le ramassage de l'algue sur la Côte basque suite à la pollution causée par le naufrage du Prestige. Il semble, en effet, que le risque de contamination par hydrocarbure soit trop important pour que les industriels s'engagent à l'achat. Les professionnels de cette activité, pêcheurs, ramasseurs, acheteurs et coopératives, ont fait part de leur inquiétude quant à la suppression de la prochaine campagne d'algue, qui devrait engendrer de nouvelles difficultés pour les activités économiques locales. Il lui demande si d'éventuelles solutions alternatives peuvent être envisagées.

Données clés

Auteur : [M. Daniel Poulou](#)

Circonscription : Pyrénées-Atlantiques (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 24765

Rubrique : Déchets, pollution et nuisances

Ministère interrogé : agriculture, alimentation et pêche

Ministère attributaire : agriculture et pêche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 septembre 2003, page 7041